

Résolution CIIP relative à la Semaine suisse du Goût

La Conférence intercantonale de l'instruction publique de la Suisse romande et du Tessin (CIIP),

Reconnaissant la valeur de la manifestation « Semaine suisse du Goût » comme un élément fort de l'éducation au goût et au bien manger des enfants et des jeunes,

Considérant que cette manifestation offre une occasion singulière de sensibiliser les élèves à des objectifs prioritaires du PER, comme savoir préserver leur capital santé par le choix responsable de pratiques alimentaires respectueuse de leur propre corps et de l'environnement.

Considérant que l'Éducation nutritionnelle dispensée dans les écoles s'oriente vers des buts similaires à ceux poursuivis par la manifestation, notamment développer la coopération et la convivialité, stimuler les sens et la découverte d'autres saveurs, et prendre conscience du pluralisme des cultures alimentaires.

Considérant l'ampleur, prise depuis maintenant 20 ans en Suisse et dans tous les cantons. par la plateforme nationale que constitue la « Semaine du Goût ».

Prenant note avec intérêt des nombreuses activités suscitées par cette manifestation (2800 événements en 2019),

Se réjouit et salue le fait que nombre de ces activités ont pour cadre les écoles et sont destinées aux élèves.

Ne disposant pas de ressources financières propres pour soutenir de telles activités, la CIIP recommande cependant à ses cantons membres d'y prendre part, que ce soit par un soutien financier ou en facilitant à leurs enseignants la participation avec leurs classes à des activités qui entrent dans le cadre de la manifestation.

Neuchâtel, le 5 mars 2020

Le Président Jean-Pierre Siggen La secrétaire générale Pascale Marro